Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 133 m2
Référence 0260
Prix 395 000 €

Seillans
Maison a vendre (83440)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité venez découvrir cette charmante maison de village datant de 1907.
Avec une surface habitable de 133 m? répartie sur trois niveaux. Erigée sur un
jardin plat et clos de 752 m2, soigneusement aménagé et entretenu, vous serez
séduit par son marronnier centenaire et ses essences, créant un cadre enchanteur.
Située a quelques pas du centre du village et de ses commerces ( 700 métres ).
Cette maison bénéficie d'un environnement calme, parfait pour profiter de la
douceur de la vie villageoise. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par une

entrée chaleureuse qui vous ménera vers un ...

Exclusivitycome and discover this charming village house dating back to 1907,
blending elegance and modernity. With a living area of 133 sqm spread over three
levels. Set on a flat and enclosed garden of 752 sqm, meticulously landscaped and
maintained, you will be captivated by its centenarian chestnut tree , creating an
enchanting setting. Ideally located just a short walk from the village center and its
shops, this house benefits from a calm environment, perfect for enjoying the
tranquility of village life. On the ground floor, you will be welcomed by a warm

entrance leading to a spacious ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE
18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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